



FUNDACIÓN
VALLE DEL LILI
Excelencia en Salud al servicio de la comunidad

CIGARRILLOS ELECTRÓNICOS ¿SON REALMENTE INOFENSIVOS?

Los cigarrillos electrónicos, comunmente conocidos como **vapeadores o vapes** son dispositivos con batería a los cuales se les puede suministrar **nicotina, cannabis (THC, CBD), aromatizantes y otros productos químicos en forma de aerosol en altas concentraciones**, que al calentarse generan vapor, pero también produce cambios en las propiedades químicas en dichas sustancias, que pueden lesionar la vía aérea aumentando el **riesgo de presentar neumonías, inflamación, fibrosis y otras afecciones**.



Por esta razón, también representan un riesgo para la salud y el medio ambiente, pues aunque el aerosol que sale de los vapes contiene menos sustancias químicas que los cigarrillos comunes, contiene ingredientes que perjudican nuestro organismo y el entorno.



VIGILADO Supersalud
Financiado por el Estado Colombiano

Por tu salud y la del planeta, ¡di NO al tabaco!